



QUIEREN CORRIDOS SIN VIOLENCIA



REFORMA / STAFF

La Presidenta Claudia Sheinbaum anunció ayer una campaña para que los corridos tumbados dejen de hablar de violencia y traten de otras cosas.

En la campaña, que se presentará el lunes 7 de abril, participan productoras y promotoras de México y Estados Unidos, destacó la Mandataria federal.

“Esto que vamos a presentar está muy interesante porque es cambiar completamente la música mexicana. Vamos a darle una vuelta a que si haya corridos tumbados, pero que hablen de otras cosas, que no hablen de violencia, que no sea este trato que luego se da a las mujeres en las canciones”, dijo.

“Es un esfuerzo de empresas productoras de EU y de México, le va a gustar”.